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香港校董學會主席林建華致辭表示，該會致力團結各學校不同身份的
校董，共同關心香港教育及提升教育質素。創會十年來，多次拜訪

中央政府駐港聯絡辦教科部、教育局及民政事務處等，透過建設性的交
流，探討香港教育的政策、前景及長遠的發展。期間，由學會舉辦、參
加、協辦、支持的活動達200多項，不時就社會及教育議題積極發表正
面意見；並於2019年起，先後與香港公開大學(現易名為都會大學) 及香
港大學專業進修學院（HKU-SPACE）合辦六期校董培訓課程，與
HKU-SPACE合辦教育局中層專業領導工作坊，亦為個別辦學團體及學
校提供「校本校董培訓課程」等，為培訓校董及學校中層領導竭盡所能。
朱國強致辭指，香港校董學會自2013年成立以來，一直促進優質教

育、聯絡社會各界人士，鼓勵專業交流及溝通，同時積極推動新任校董

培訓，讓他們了解學校的日常運作，與校方及辦學團體合作，造福師
生。學會在提升校董的專業水平、優化香港教育發展方面都扮演着關鍵
角色，深信新一屆理事會將繼往開來，為香港教育作出積極貢獻。
郭嘉銓致詞時表示，警隊重視青少年發展，特別關注禁毒宣傳教育。

警方一直採取多機構合作模式，致力加強與學校、家長、辦學團體及非
政府組織合作，做好防罪宣傳工作。他感謝香港校董學會的協助，將禁
毒訊息廣泛宣傳至學校，有效提升老師、家長和學生的禁毒防罪意識。
外務副主席蘇麗珍致謝詞表示，全國人大常委會通過並於1月1日實施
《愛國主義教育法》，要求突出學校和家庭對青少年和兒童教育，開展歷
史文化教育和國情教育；香港校董學會作為「愛國、愛港」教育團體，定
當與各界共同努力培育有擔當的年輕人，為國家和香港作出貢獻。

北京嘉里中心通過LEED城市和社區評估體系，榮獲
了「LEED城市與社區」認證的最高級別「鉑金級」，
成為北京首個獲得此認證的商業綜合體。北京嘉里中心
由嘉里建設有限公司(「嘉里建設」)投資建設和運營，位
於北京中央商務區核心區域光華路1號。作為核心區域
地標性建築，北京嘉里中心一直視可持續發展為營運原
則，多年來積極展開各類倡議和行動，與消費者、業務
夥伴及持份者一同關注社會公益及環境的可持續發展。
獲得LEED既有社區鉑金級認證標誌着嘉里建設在可

持續發展領域取得了又一重大突破，展現了嘉里建設對
塑造綠色、智慧、宜居社區的承諾。未來，北京嘉里中
心將繼續持續改善，致力於打造一個更加宜居、繁榮和
可持續的社區。
北京嘉里中心在綠色低碳建設，可持續社區運營等方

面表現卓越，已經獲得WELL核心鉑金級認證及WELL
健康安全評價準則、TRUE零廢棄物鉑金級認證、
LEED零廢棄物認證、LEED既有建築：營運與保養鉑金
級再認證、RESET空氣認證等多項榮譽。

農曆新年將至，由香港政協
青年聯會（「政青」）主辦、
觀塘民聯會協辦的「迎龍接福
慈善盆菜宴」於上周六（1月20
日）在觀塘秀茂坪南邨圓滿舉
行。盆菜宴筵開超過100席，免
費款待逾1,300位來自觀塘區的
基層人士及長者享用。活動邀
請到勞工及福利局副局長何啟
明、觀塘民政事務專員何立
基、全國政協委員林潞、立法會議員顏
汶羽擔任主禮嘉賓，而一眾觀塘區議員
包括柯創盛、簡銘東、符碧珍、張培
剛、陳耀雄、鄭強峰、張姚彬、林瑋、
許有為、吳庭鋒、連浩民、曾榮輝、詹
寶瑜亦出席支持。
政青主席鄧灝康向出席街坊拜早年，
並指政青匯聚了一班對服務社會充滿熱
誠的青年，致力推動社會公益事務。他
表示，上月舉行了新選制後的首次區
選，多位新上任的區議員對這次慈善活

動大力支持，政青未來會繼續與大家携
手，為香港做實事，共建美好社區。
勞工及福利局副局長何啟明表示，感
謝政青舉辦這次盆菜宴活動。在新一屆
區選後，完善地區治理開啟了良政善治
的新篇章，希望更多有志服務社會的青
年加入地區治理，共同服務香港市民。
政青副主席兼公益慈善委員會主任袁
添感謝街坊們的熱烈參與和支持，一同
感受溫馨熱鬧的節日氣氛，希望大家今
後能一如既往支持政青的活動。

由香港青年愛樂樂團慈善基金會主辦，波頓集團、香港廣西社
團總會、謝曉東協辦的「經典名曲慈善音樂會」於1月21日晚假
香港文化中心音樂廳盛大舉行。香港青年愛樂樂團駐團表演藝術
家與各地樂團聯袂獻上多首中外經典樂曲，令聽眾們大飽耳福。
基金會主席蔡朝旭在致詞時表示，很榮幸邀請到中外著名演奏

家、指揮家、歌唱家以及各地優秀合唱團為大家獻上這場精彩的
表演。他指出，2024「經典名曲」新年慈善音樂會是樂團一年一
度的重頭演出，也是為勤學團員籌募獎勵金的慈善活動，希望社
會各界給與大力支持。
基金會創會主席趙曾學韞表示，香港青年愛樂樂團慈善基金的

初衷是為那些熱愛管弦樂的年輕人提供一個提升音樂造詣、展現
才華的平台，她希望透過這場音樂會，讓大家感受到音樂的魅
力，同時讓更多有志在音樂方面發展的年輕人有機會展現他們的
潛能和才華。
基金會創會常務副主席、香港青年愛樂樂團創團總監林啟暉表

示，該會多年來在香港、北京、南京及粵港澳大灣區等多個城市
和地區主辦了多場選演西方古典音樂作品的專場音樂會，在促進
各地文化交流中扮演積極和重要的角色，願這些努力能讓樂團走
上成功之路，造福青年、服務社會。
是日音樂愛好者雲集，應邀出席的嘉賓包括中央政府駐港聯絡

辦九龍工作部副部長祝小東，深水埗民政事務專員黃昕然，全國

政協委員李君豪，立法會議員梁文廣、陳家佩，香港廣西社團總
會秘書長、深水埗區議員羅志超，香港聯合國教科文組織協會榮
休會長陳達文，深水埗居民聯會理事長、深水埗區議員陳偉明，
香港島各界聯合會南區地委會主席、南區區議員彭兆基，香港中
華出入口商會常務會董李豐年，香港廣西崇左市同鄉聯誼會、香
港廣西九龍西服務中心代表向展禧，香港音樂家協會主席朱慶
虹，著名電影人黃百鳴，香港華菁會秘書長溫凡，全國政協委
員、中國波頓集團主席王明凡代表曾麗文，淨緣慈善基金董事莊
婉華，香港青年愛樂樂團慈善基金會榮譽藝術顧問田躍民，執行
副主席廖漢輝、李攀、李思霖、周一，榮譽顧問何鋼等。

香港校董學會歡慶成立十周年暨新屆理事會就職
香港校董學會日前（1月20日）舉行第

六屆理事會就職典禮暨慶祝十周年晚宴，

邀得立法會議員朱國強、黃俊碩，前行政

長官夫人梁唐青儀，警務處港島總區指揮

官郭嘉銓，觀塘民政事務專員何立基，香

港教育大學校董會主席、香港校董學會榮

譽會長黃友嘉等蒞臨主禮。在140多位現場

嘉賓的見證下，新屆理事會成員履職奮

進，帶領學會邁向新里程。
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香港政協青年聯會辦慈善盆菜宴迎龍接福

◆ 慈善盆菜宴筵開百席，超過1,300街坊參與，氣
氛熱鬧。

香港青年愛樂樂團「2024經典名曲新年慈善音樂會」圓滿落幕

◆ 香港青年愛樂
樂團慈善基金會主
席蔡朝旭致詞。 ◆「經典名曲慈善音樂會」演出現場。
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香港文匯報訊（記者 梁靜儀）陳凱琳（Grace）
昨日（24日）以大使身份，出席「地球．敢『動』
行」，鼓勵大家多使用低碳交通工具出行。Grace自言經
常會步行及乘搭港鐵，貪其方便又能把握到時間，兒子和丈
夫鄭嘉穎都喜歡搭港鐵。
Grace表示乘搭港鐵時，喜歡留意其他乘客在做什麼，又會聽
很多有趣的人生故事，而她很多時都會被其他乘客認出，但大多
都很友善，如前日乘搭港鐵時，就有一位女士邀她合照，大家在
車程中閒談。笑問對方可有問其私人事？Graac笑說：「最多都係
問我去邊。」
另外，Grace透露農曆新年將與老公和兩位兒子去澳洲旅行，而一
歲細仔因剛學識行，會留在家中由外婆照顧。她說：「第一次挑戰一
家去旅行，兩公婆和兩個仔，沒有姐姐（女傭）同行，笑我哋首次去
旅行就「打大佬」，問我點解一去就咁遠，叫我哋加油。」Grace指
澳洲2月的天氣較其它地方溫暖，又可與小朋友睇動物進行親子活
動，今次大約會去一星期，相信與老公一對一照顧兒子應沒問題。

透露新年將外遊
陳凱琳被笑「打大佬」

自嘲「炮灰」劇適合「送飯」

讚

扮女裝好正扮女裝好正

香港文匯報訊（記者 梁

靜儀）王浩信、姚子羚、陳

楨怡、陳浩民、林子聰及監

製兼主演的張達明等，昨日

到觀塘出席無綫新劇《狀王

之王》宣傳活動，劇集將於

新春期間播映，飾演「一代

狀師」宋世傑的王浩信，與

姚子羚在台上玩遊戲時，分

別寫上「泡、詼」二字，自

嘲劇集是「炮灰」劇，而陳

楨怡就用英文拼音寫上

「JENG」，陳浩民則寫上

「絕」，二人解釋是「正絕

人寰」的意思。姚子羚與王

浩信齊反串，讚王浩信扮女

裝好正；陳浩民相隔17年

再返TVB拍劇，稱心從未

離開過。

◆陳凱琳自言一家都愛搭
港鐵。

◆眾星齊齊提
筆寫大字。

◆陳楨怡自創
新 詞 「 正 絕 人
寰」，勁惹笑。

◆陳浩民笑言有
召必回。

◆浩信與子
羚 齊 玩 反

串。

王浩信與子羚事後受訪時，
解釋「泡、詼」意思：

「切合返宋世傑個角色鍾意咬
文嚼字，希望有啲噱頭令觀眾
記住我哋，呢兩個字亦都能形
容到呢部戲嗰種味道，肥皂劇
係陪住觀眾『送飯』，詼就是
諧音灰，我拍呢套戲時真係好
多笑聲，好搞笑嘅，自己都非
常鍾意，希望藉住『泡詼』呢
兩個字令觀眾記住我哋。」
已約滿無綫的王浩信，被網

民指仍是TVB「親生仔」時就
有台慶劇，現在就變炮灰劇？他聞言即哈哈大笑幾聲，並說：
「呢啲交畀公司安排啦，觀眾𠵱 家睇好多劇，咩檔都好，
𠵱 家好多平台都睇得返，除咗香港觀眾，對大灣區都係
好檔期。」子羚指都已很久沒有民初劇，相信對觀
眾與網民都會有新鮮感，大家應該會喜歡。

陳浩民稱心從未離開過
王浩信續稱今次拍劇充滿誠意，首次剃
頭演古裝，劇中又會反串扮女人，自己都
驚艷到。子羚都大讚浩信的女裝打扮好
正，而她就在劇中女扮男裝。浩信又
劇透該場戲是少爺調戲妹仔的戲份，
子羚笑道：「我係做返自己㗎，本色
演出。」
陳浩民相隔17年再返TVB拍劇，
他指對上一套是06年拍攝的《搜神
傳》，今次是機緣巧合，由張達明
及導演林子聰穿針引線下，給他機
會返娘家拍劇。問到TVB可有再
洽談他拍劇？他坦白說：「暫時未
有下一部，可能收視唔好唔搵我，
收視平常心啦，到時先算，其實我

17年嚟
都有呢個
意思拍，不過
TVB冇搵我，我個
心從冇離開過TVB，只要
佢哋打畀我，我隨時都返嚟。」陳浩民又指今次拍劇是新知交替，
亦是舊生聚會，當年他離開TVB時，王浩信才剛加入。對於劇集被
形容是「炮灰」劇？陳浩民就不認同：「我又唔覺呢套劇係炮灰
喎，喜劇係歷久不衰，主要係睇好唔好笑。」他又大爆林子聰已籌
備緊《狀2》，好似已在寫劇本。問到可有找他再拍？他笑說：
「你話呢？佢唔搵我都報定名，我又唔使打，淨係出口術就得。」
問到四個子女會否期待他的演出？他說：「佢哋未知道我拍呢套
劇，平時只係睇iPad，但我會培養佢哋收看電視的習慣，佢哋以英
文為主，返香港讀書都係想佢哋努力學好廣東話，始終生於香港，
廣東話係母語。」
另外，身穿短裙的陳楨怡大騷長腿，她表示劇中飾演由外國回來

的中醫師及仵作，要解剖屍體，她笑言角色跟自己有少少相似，都
是從外國回來，說話時中英夾雜， 由於角色要識針灸，幫宋世傑查
案，她在橫店拍戲時，更特意去睇中醫把脈，嘗試人生第一次針
灸。由於劇集是喜劇， 而她的角色相對比較正經，拍攝時最困難是
要忍笑。
劇中楨怡又要跟姚子羚爭王浩信，令到子羚呷醋，問到現實中可
試過「爭仔」？楨怡說：「未試過，都唔會發生。（兩男爭你一個
呢？）更加無可能，可能我個樣惡啲，嚇走晒啲男仔。」


